
SE LOGRÓ LLEGAR A UN
ACUERDO ENTRE
DIRIGENTE Y
TIANGUISTAS EN EL
REACOMODO Y
ASIGNACIÓN DE UN
NUEVO LUGAR DENTRO
DEL MISMO TIANGUIS DE
TODAS LAS PERSONAS
QUE SE DEDICABAN A
VENDER EN LA
BANQUETA DE LA
PERIFERIA DEL JARDÍN
DE NIÑOS EMILIANO
ZAPATA EN LA CALLE
FELIPE ÁNGELES
ESQUINA CON
UNIVERSIDAD CON EL
ÚNICO FIN DE NO
GENERAR
INTERFERENCIA EN EL
TRÁFICO VEHICULAR Y
REALIZARAN SU
ACTIVIDAD COMERCIAL
EN LA CALLE
AUTORIZADA

SE EMPEZÓ A
NOTIFICAR A LOS
AMBULANTES DEL
PRIMER CUADRO DE
LA CD. CON LA
FINALIDAD DE
RETIRARLOS DE LOS
ESPACIOS MÁS
TRANSITABLES O QUE
INTERFIEREN CON EL
TRÁNSITO DE LOS
VEHÍCULOS, LUGARES
DE
ESTACIONAMIENTO,
BANQUETAS Y
RAMPAS PARA
PERSONAS CON
CAPACIDADES
DIFERENTES

ANTES                                                  DESPÚES 



ATENDIMOS LA
PETICIÓN QUE
REALIZARA EL LÍDER
DEL TIANGUIS
EMILIANO ZAPATA
(PARDO JARCIA) DE
METERLA O RETIRAR
A TODOS LOS
AMBULANTES QUE
VENDEN ALREDEDOR
DE DICHO TIANGUIS
ESTO A RAZÓN DE
EVITAR EL
COMERCIO DESLEAL
Y MAYOR CONTROL
DE LOS
COMERCIANTES,
DISMINUIR EL
TRÁFICO VEHICULAR
Y MAYORES
ESPACIOS DE
ESTACIONAMIENTO.

ANTES                                                  DESPÚES 

EN COORDINACIÓN CON EL
DEPTO. DE SANIDAD
REALIZAMOS UN
RECORRIDO EN EL SEGURO
SOCIAL A FIN DE REGULAR
LO QUE LE CORRESPONDE
A CADA UNO. TENIENDO
COMO RESULTADO LA
REINSTALACIÓN DE
ALGUNOS COMERCIANTES
EN ÁREAS DONDE SEAN
MÁS ADECUADAS Y CON
MENOS CONTAMINACIÓN
DE LOS VEHÍCULOS QUE
AQUÍ TRANSITAN.



EL TIANGUIS QUE SE
INSTALA A UN
COSTADO DEL
MERCADO PONIENTE
NO QUERÍA PAGAR SU
PLAZA A FINANZAS YA
QUE ARGUMENTABA
QUE NO SE RECOGÍA LA
BASURA DE ALREDEDOR Y
LOS MISMOS
CONTENEDORES Y
TAMBIÉN SOLICITABAN
SE RETIRARA UN
ESCOMBRO DE UNA
DELAS CALLES ALEDAÑAS
CON EL FIN DE GENERAR
MÁS ESPACIOS DE
ESTACIONAMIENTO AL
IGUAL SE GESTIONARA
EN APOYO CON
TRÁNSITO DEL ESTADO
PARA EL DÍA SÁBADO SE
MANEJARA UN SOLO
SENTIDO DE LA CALLE DEL
PARQUE PARA GENERAR
MAYOR TRÁNSITO Y
SEGURIDAD
VIAL.PETICIONRES QUE SE
CUBRIERON UNA POR
UNA CON APOYO DEL
SECRETARIO DE
GOBIERNO. CON ESTO SE
LOGRÓ QUE SE PAGARA
DE NUEVO LA PLAZA SIN
MAYOR PROBLEMA.

ACUDIMOS COMO
APOYO A LOS
REGIDORES DEL
AYUNTAMIENTO 2016-
2018 EN LAS
ELECCIONES DE
DELEGADO EN LAS
DIFERENTES
COMUNIDADES
DESPUÉS DEL HORARIO
DE TRABAJO.

ANTES                              DESPÚES 



EN BASE A LA
SOLICITUD DE LOS
LOCATARIOS DEL
MERCADO PONIENTE
APOYAMOS Y
COORDINAMOS LA
ELECCIÓN DE LA NUEVA
MESA DIRECTIVA DE
DICHO MERCADO CON
EL FIN DE ESTABLECER Y
LLEVAR A CABO UNA
ELECCIÓN LIMPIA Y
ORDENADA CON EL FIN
DE LOGRAR UNA BUENA
ARMONÍA Y ORDEN EN
DICHO MERCADO.
LOGRANDO ASÍ LA
TOMA DE PROTESTA DE
LOS NUEVOS
DIRIGENTES SIN MAYOR
PROBLEMA.

SE HA TENIDO
ACERCAMIENTO CON
LAS DIFERENTES
ASOCIACIONES Y/O
AGRUPACIONES DE
COMERCIANTES DE
FRESNILLO
BÁSICAMENTE CON EL
FIN DE ESTABLECER
UNA BUENA RELACIÓN
Y CONCORDANCIA
PARA QUE PUEDAN
REALIZAR SU
ACTIVIDAD
COMERCIAL SIN
PROBLEMAS PERO A
LA VEZ RESPETANDO
LOS LINEAMIENTOS
QUE ESTABLECE EL
CÓDIGO MUNICIPAL Y
LA LEY DE INGRESOS
DE FRESNILLO ZAC.
ACUERDOS QUE YA SE
ESTÁN LLEVANDO
ACABO
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EL DEPARTAMENTO SE
DIVIDIO EN SECCIONES
PARA RETIRAR DEL
PRIMER CUADRO A
TODOS LOS
COMERCIANTES
FORANEOS YA QUE EL
CODIGO MUNICIPAL
ESTABLECE QUE NO HAY
PERMISO PARA RELIZAR
LA VENTA DENTRO DE LO
YA MENCIONADO.

SE HIZO LA
REGULACION DEL
COMERCIO QUE
ESTORBA LAS
BANQUETAS Y
CALLES PEATONALES
EN DIFERENTES
COLONIAS DE LA
CIUDAD CON PREVIA
NOTIFICACION.

SE REGULO Y CHECO
LOS PAGOS DE
TODOS LOS
COMERCIANTES QUE
SE ENCUENTRAN
INSTALADOS EN LAS
AFUERAS DEL
SANTUARIO DE LA
VIRGEN DE
GUADALUPE
ACATANDO Y
QUEDANDO
CONFORME CON LO
QUE SE LES INDICO
POR PARTE DEL
DEPARTAMENTO.
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SE RECIBIO UN REPORTE
EN EL DEPARTAMENTO A
MI CARGO SOBRE UN
COMERCIANTE NUEVO
QUE SE HABÍA
INSTALADO EN LAS
AFUERAS DEL HOSPITAL
REGIONAL UBICADO A
LA SALIDA VALPARAISO
ROCEDIENDO A
RETIRARLO YA QUE NO
ESTA PERMITIDO QUE SE
INSTALEN MAS
COMERCIANTES EN ESA
AREA.

SE REGULARON Y
ASIGNARON LUGARES,
ASI COMO EL COBRO
CORRESPONDIETNE DE
TODOS LOS
COMERCIANTES QUE
PARTICIPARON EN LOS
DIFERENTES PANTEONES
DE LA CIUDAD (SANTA
CRUZ, SANTA TERESA Y
RESURECCIÓN) ESTO
CON MOTIVO DEL DIA
DE MUERTOS Y
APOYADOS POR
PROTECCION CIVIL, NO
PRESENTANDOSE
NINGUN
INCONVENIENTE.

SE RETIRARON A
VARIAS PERSONAS
QUE SE DEDICABAN A
VENDER SANDIAS Y
FRESAS EN LAS
PRINCIPALES CALLES
CENTRICAS DE LA
CIUDAD
REINSTALANDOLOS EN
LAS PRINCIPALES
SALIDAS PARA NO
AFECTAR SU INGRESO
ECONOMICO
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EL PERSONAL DEL
DEPARTAMETO A MI
CARGO NOTIFICO A
TODAS LAS
FLORERIAS DE LA
CIUDAD PARA QUE
SE ABSTENIERAN DE
SACAR SU
MERCANCIA A LA
CALLE YA QUE
ESTORBABA A EL
PEATON QUE POR
AHÍ CIRCULA Y A LA
VEZ QUE PASARA A
REALIZAR SU PAGO
CORRESPONDIENTE
DE LA LICENCIA
DFUNCIONAMIENTO

EN LOS DIFERENTES
RONDINES QUE SE
REALIZAN EN LA CIUDAD,
AL MOMENTO DE
DETECTAR COMERCIO
AMBULANTE QUE AUN
NO HA REALIZADO SU
PAGO
CORRESPONDIENTE DE
USO DE SUELO A LA
DIRECCION DE FINANZAS
Y TESORERIA PUBLICA,
SOLICITAMOS APOYO DE
ALGUN RECAUDADOR
PARA QUE REALICE EL
COBRO Y CONTAR CON
EL PERMISO
CORRESPONDIENTE.

SE ASIGNO UN INSPECTOR DE
PLANTA EN LA COMUNIDAD
DE PLATEROS POR
INDICACION DEL SECRETARIO
DE GOBIERNO CON EL FIN DE
REGULARIZAR EL COMERCIO Y
BRINDAR UN MEJOR SERVICIO

A LA CIUDADANIA.
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PARTICIPO EL DEPARTAMENTO A MI
CARGO EN LA REHABILITACIÓN Y
LIMPIEZA DE LAS AREAS VERDES E
INFRAESTRUCTURAS DE LA

DEPORTIVA SOLIDARIDAD.

SE ACTUALIZO Y EFICIENTO EL PADRON 
DE LOS COMERCIANTES QUE 
PATRTICIPAN EN EL TIANGUIS 
NAVIDEÑO, PASAJE PEATONAL Y EXPO 
NAVIDEÑA.

SE RETIRO A VARIAS
PERSONAS QUE UTILIZABAN
LOS CAMELLONES
CENTRALES DE DIFERENTES
CALLES DE LA CIUDAD PARA
VENDER SU MERCANCIA DE
TEMPORADA NAVIDEÑA YA
QUE ESTO NO LO PERMITE EL
CODIGO MUNICIPAL

REGLAMENTARIO.

APOYAMOS EL DEPARTAMENTO
COMPLETO AL DIF MUNICIPAL EN LA
REALIZACION DE LA POSADA
NAVIDEÑA DE FRESNILLO LA CUAL SE
LLEVO A CABO EN EL MONUMENTO A
LA BANDERA

SE HIZO UN TRABAJO EN
CONJUNTO CON EL
DEPARTAMENTO DE
ECOLOGIA PARA
REGULARIZAR A LOS
COMERCIANTES QUE SE
DEDICAN A LA VENTA DE
PAJAROS
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SE ACUDIO A CUBRIR UN REPORTE
DE UNA MESA CON MERCANCIA
DE PRODUCTOS DE SEGUNDA QUE
ESTORBABA EL PASO PEATONAL LA
CUAL SE NOTIFICO Y RETIRO EN LA
CALLE ANALCO, ZONA CENTRO

EL PERSONAL DEL DEPATAMENTO A MI
CARGO ASISTIMOS A LA PEREGRINACION
DE LA VIRGEN DE GUADALUPE

SE HICIERON REAJUSTES
Y SE NOTIFICO A TODOS
LOS DUEÑOS DE LOS
PUESTOS DEL JARDIN
OBELISCO YA QUE
ESTABAN
OBSTRUYENDO AREAS
VERDES Y PASANDOSE
DEL LIMITE INDICADO
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SE RETIRO LA MERCANCIA DE
TODAS LAS BANCAS DE LOS
JARDINES Y AREAS PUBLICAS
YA QUE SE UTILIZABAN
COMO EXIBIDORES DE LOS
COMERCIANTES DE LA
VENTA NAVIDEÑA.

SE ASIGNO UN OPERATIVO
PARA NOTIFICAR A TODOS
LOS NEGOCIOS PARA QUE
NO SACARAN MERCANCIA
FUERA DE LO PERMITIDO
Y EN BANCAS

SE REGULARIZARON E
ISNPECCIONARON LOS
DIFERENTES TIANGUIS
NAVIDEÑOS EN DIFERENTES
AREAS DE LA CIUDAD ASI
COMO LA EXPO NAVIDEÑA
EN EL JARDIN MADERO.

SE REASIGNARON
LUGARES EN EL
TIANGUIS NAVIDEÑO
INSTALADO EN EL
JARDIN OBELISCO EN
ORDEN A LAS
SOLICITUDES QUE SE
RECIBIERON POR
PARTE DE
COMERCIANTES QUE
SOLICITABAN UN
LUGAR YA QUE A LAS
PERSONAS QUE SE LES
HABIA OTORGADO NO
HICIERON USO DE
ELLOS

SE ASISTIO A UNA
REUNION EN
PLATEROS CON EL
SECRETARIO DE
GOBIERNO
SOLICITADA POR
EL DELEGADO DE
DICHA
COMUNIDAD
PARA
ORGANIZARSE EN
CONJUNTO PARA
LA FECHA
NAVIDEÑA
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